
  皆さま、お元気ですか？
この度、第２１１回通常国会が閉会しました。令
和５年１月２３日から始まり６月２１日までの１
５０日間で、６０本の政府提出法案のうち、５８
本の法案を成立させることができました。
　
〇第 211 回通常国会概要　 

  今国会は、未だ終結のみえないウクライナ戦争
や、不安定化する台湾情勢、そしてポスト・コロ
ナ時代における日本経済の再生など、重要な状況
の中での会期となりました。
　このような中で、防衛費増額に向けた財源確保
法や、外国人収容のあり方を見直す改正出入国管
理法などの重要法案も、自公連立政権として成立
させることができました。また憲法論議において
も、大規模災害や戦争などの際の対応を憲法に定
める「緊急事態条項」をめぐって集中的に議論が
行われました。今国会では自公連立政権として難
しい課題を先送りせず、しっかりと議論し政策を
進めていくことができた会期であったと感じてお
ります。
　
〇広島で G7 サミット開催　
　会期中には、被爆地広島では初めてとなる G７
サミットが開催されました。ゼレンスキー・ウク
ライナ大統領の電撃訪問が話題となりましたが、
原爆慰霊碑への共同献花だけでなく、原爆資料館
を各国首脳がともに見学するなど、核戦争への反
対やウクライナ和平への国際社会の結束を示すこ
とができまし
た。海外メデ
ィアからも、
“歴史に残る
サミット”と
いう評価をい
ただき、拡散
されました。　

〇外交安全保障の課題
  中国の習近平体制はますます権威主義体制が
強化されています。台湾への武力侵攻も否定せ
ず、さらに台湾併合は「中国の核心的利益」と
宣揚しています。北朝鮮は周辺国を脅かすミサ
イル実験を繰り返し、核開発にまい進していま
す。ウクライナ戦争で敗色濃厚なロシアですら、
日本海などでの軍事演習を繰り返しています。
今後も日本を取り巻く外交安保環境は、厳しさ
を増すばかりです。

〇経済対策
　政府による総合的な経済対策により、30 年ぶ
りの高い水準の賃上げ (全体 3.66%、中小企業
3.36%) や 100 兆円を超える国内投資など、企業
の高い投資意欲の発揮、そして、33 年来の高い
株価水準など、日本経済には前向きな動きが生
まれています。
　経済については、世界的なインフレに対する
代表的な施策として、石油元売りへの補助金で
ガソリン価格を抑え、低所得世帯へ給付金を支
給するなど、物価抑制策にも取り組みました。
私としては、まだまだ十分ではないと感じてお
りますので、今国会で議論されたことをベース
に引き続き経済対策に取り組んでまいりたいと
思っています。
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・希望ヶ丘高校、明治大学政治経済学部卒業、明治大学公共政策大学院修了
・横浜銀行、議員秘書を経て旭区より 1995 年横浜市会議員 26 歳最年少当選
・自民党横浜市会議員団団長、政務調査会長、総務会長を歴任
・2021 年衆議院議員総選挙神奈川 6区（保土ケ谷区・旭区）より 92,405 票で小選挙区当選
・自民党では無派閥（菅グループ）で活動
・＜常任委員会＞総務委員会 /文部科学委員会
・＜特別委員会＞政治倫理の確立及び公職選挙法改正に関する特別委員会
・自民党 2027 横浜国際園芸博覧会（花博）推進特命委員会　事務局長　
・保土ケ谷区スポーツ協会　顧問　　　・旭区サッカー協会　顧問　
・希望ヶ丘高校同窓会「桜蔭会」理事　・2018 年横浜マラソン完走（5時間 8分）　
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国会での質問
＜予算委員会第四分科会＞
　日本の若者の自己肯定感が低いことについて、文部科学省の見解と
その対策を質問しました。永岡大臣から「体験活動を行う子供は自己
肯定感が高い」というデータを踏まえて、さらなる充実のため企業や
民間団体との連携強化を図るなど取り組んでいくと答弁いただきまし
た。そのほか、学校への積極的な外部人材の登用、教員への社会研修
の強化、学校施設の木質化や地域への積極的な開放などを求めました。

＜総務委員会＞
　地方議会の役割の明確化やデジタル化、自治体で働くパートタイム
職員の処遇改善を目的とする地方自治法の改正案について質問しまし
た。私は、より多くの女性が地方議員にチャレンジできるような環境
づくりを求めました。また、財政的に厳しい自治体のパートタイム職
員でも勤勉手当が受け取れるように、地方自治体への財政処置の検討
を求めました。

＜文部科学委員会＞
　私立学校内で理事会と評議会が相互に緊張する体制を作り、ガバ
ナンス強化を目的とする私立学校法の改正案について質問しました。
私は、若葉台の星槎学園の事例を交えながら、ガバナンス強化にあ
たっても「建学の精神」の重要性を忘れられることがないように、
要請しました。
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△二俣川駅南口で朝の駅頭   △国会見学の小学生に説明　　　　　　　△陸上自衛隊横浜駐屯地で挨拶

△少年サッカー大会でメダル授与　　　　  △保土ケ谷宿を歩く　　　　　　　　　　 △国会議員チームのサッカー親善試合


